Europa geht weiter 2016

1. Jugendevent

Das Projekt, welches unter der Leitung von Go Europe steht, wurde in diesem Jahr zum 12. Mal veranstaltet und brachte noch einmal einige Neuerungen mit sich. Diese bekamen die Teilnehmer schon bei der Anmeldung mit, denn es begann schon am Sonntag und ging bis Dienstag, dieses Mal in Wernigerode. Natürlich brachten sich auch Schüler unserer Schule tatkräftig in das Geschehen ein.

Wir konnten nicht nur aktuell politische Geschehnisse mit Politikern besprechen, sondern auch Probleme und Wünsche in Hinsicht auf ein jugendgerechteres Europa oder auch nur ein jugendgerechteres Sachsen-Anhalt ansprechen.

Außerdem haben wir uns in verschiedenen Workshops mit dem Thema Europa beschäftigt und unsere Gedanken dazu künstlerisch zum Ausdruck gebracht, sei es auf Plakaten, als Rap oder Theaterstück.

2. Brüssel

Zunächst einmal kamen wir ziemlich erschöpft in unserem Hostel an und besprachen den Plan für die laufende Woche. Danach ging es dann zum Abendessen. Am Dienstag ging es in verschiedenen Gruppen durch die Innenstadt von Brüssel, mit einer Stadtrallye. Wir mussten einige Aufgaben erledigen, unter anderem Bilder von Denkmälern machen und deren Bedeutung herausfinden. Viele Aufgaben konnten wir nicht ohne die Hilfe der Einwohner bewältigen und kamen somit auch in Kontakt mit neuen Menschen. Als die Rallye erledigt war, fuhren wir in das Europaparlament und führten ein Interview mit Politikern. Danach hatten wir Freizeit und abends ging es für uns dann wieder ins Hostel zurück.



Am Mittwoch bekamen wir Zeit, uns mit verschiedenen Themen zu befassen, wie "Grenzen setzen" oder "Freiräume schaffen". Dazu mussten wir Bilder gestalten, die



